

Prestige Genève

Croix-Rouge suisse

Succès assuré

Pas moins de 200'000 francs ont été récoltés en faveur des programmes «Victimes des catastrophes oubliées», à l'occasion du gala de la Croix-Rouge suisse, au manège du Wenkenhof à Riehen, près de Bâle, en présence de 250 personnalités, venues de Suisse alémanique, de Suisse romande ainsi que de l'étranger...

Le soutien des invités ainsi que les contributions du sponsor principal, la banque Sarasin, entre autres sponsors, ont permis de récolter ces fonds en faveur du Cambodge et du Laos, de l'Equateur, du Soudan, du Swaziland et de la Roumanie...

La soirée, animée par les ventes aux enchères dirigées par Simon de Pury, a été couronnée par le show «Mi Soledad» de la star du flamenco contemporain, le danseur espagnol Joaquín Cortés venu spécialement de New York pour l'occasion!

G.A.-D

Photos LDD/Kuno Mathis

De gauche à droite:

- 1 M. Daniel Dysli et sa femme et M. et M^{me} Pfammatterer
- 2 M^{me} et M. et Eric Sarasin aux côtés de la grande organisatrice M^{me} Mary Hofstetter
- 3 M^{me} et M. Thomas Borer-Fielding
- 4 En pleine action du gipsy Joaquín Cortés, star du flamenco
- 5 M. Eric Sarasin grand sponsor du gala et son épouse Esmé avec M. Rolando Benedick directeur Manor et son épouse Denise
- 6 M^{me} Mary Hofstetter, M. Simon de Pury et M^{me} Marietta Budiner
- 7 M. Rolando et M^{me} Denise Benedick, Mary Hofstetter, M. Armin et M^{me} Ruth Walpen
- 8 La star du flamenco Joaquín Cortés
- 9 L'œuvre de M. Joan Mirò et M. Fausto de Lorenzo de la Fondation Beyeler



1



2



3



4



5



6



7



8



9